

par conséquent

objectifs et des échéances, vers une désinstitutionnalisation.

Le choix d'une vie autonome n'est pas possible pour bon nombre de PH.

nécessitent beaucoup de soins

- Affectation des budgets (équilibre entre les budgets affectés dans la voie de l'inclusion et les budgets affectés en réponse aux besoins actuels)
- Institutionnalisation des nouvelles formes d'autonomie : choix des services, choix du prestataire, horaires flexibles, ...
- Transversalité entre tous les secteurs du bien-être (ouverture des secteurs réguliers)
- Autonomie vs protection

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34

35

36

37

38

39

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49

50

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34

35

36

37

38

39

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49

50

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34

35

36

37

38

39

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49

50

(forger combinés)

Verger et

4